
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さまのご意見・ご感想をお聞かせ下さい。 

メールアドレス：young_spiritjp@yahoo.co.jp 

①熱中症対策
～データを分析し、未然防止に尽力すべき！！～ 

今夏も連日のように『熱中症』という言葉が飛び交い、小中学生など子どもたちの死亡報道も       

ありました。いつでもどこでもだれでも条件次第で熱中症にかかる危険性がありますが、熱中症は    

正しい予防方法を知り、普段から気をつけることで防ぐことができると言われています。 
 

Ｑ１．本市の熱中症救急搬送人員数の経年推移は？搬送された方に見られる傾向や特徴は？ 
 

Ｑ２．熱中症警戒アラートの市民認識度や活用度は？ 
 

Ｑ3．アラート発表時のエアコン使用の促進や、屋外での運動の中止や延期を徹底すべきではないか？ 
 

Ｑ４．小中学校等での体育の授業や運動部活動に関する熱中症対策マニュアルの有無と内容は？ 
 

Ｑ５．高齢者等に心拍数などの体調や周囲の温湿度などを把握する機器（スマートウォッチ）を配布し、

AI（人工知能）が熱中症の予兆を検知して、救急に通報するシステムの導入を検討してはどうか？ 
 

②
～病気としての認識と対策を！！～ 

２０１９年５月、世界保健機関（ＷＨＯ）は『ゲーム障害』を新たな疾病として認定しました。その定義は  

①ゲームをする時間や環境をコントロールできない、②ほかの生活上の関心事や日常の活動より     

ゲームを優先する、③健康を損なうなど問題が起きているのにゲームをやめないの３条件を満たし、   

学業、仕事、家庭・社会生活に著しい障害がある状態が１年以上続く（重症の場合、１年以内でも     

該当する）というものです。 
 

Ｑ１．ゲーム障害やインターネット依存に対する市の認識は？実態をどの程度、把握しているのか？  
 

Ｑ２．小中学生に１人１台のタブレットが貸与されるようになったが、ゲーム障害の増加との関係は？  
 

Ｑ３．市としてゲーム障害に対する予防策や対応策はあるのか？ 
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 ③
～ローズ球場改修工事にどう対応するのか？？～ 

新型コロナウイルス感染症が２類相当から５類感染症に移行され、今年の豊中まつりは、コロナ禍前と 

同規模で実施され、市内外から多数の出店者、出演者、来場者のもと、大いに盛り上がりました。一方で、

夏休みに入り、花火大会や夏祭りの会場、人気観光地など多くの人でにぎわう場所やその周辺で、    

ごみ投棄や騒音、渋滞や違法駐車、交通機関の混雑、住宅地への不法侵入など、近隣住民の        

生活環境の悪化等がしばしば指摘されています。 
 

Ｑ１．豊中まつりで、ごみ投棄や騒音、渋滞など近隣の生活環境への影響はどの程度あるのか？ 
 

Ｑ２．近隣の生活環境への影響を抑えるため、どのような対策や工夫を講じているのか？  
 

Ｑ３．今年１１月より約１年間、豊中まつりの会場になっている豊中ローズ球場は改修工事が実施予定と

なっているが、来年度の豊中まつりの開催場所や開催方法について検討はされているのか？ 
 

Ｑ４．開催場所を変更する場合、新たな会場周辺への影響を綿密に調査し、可能な限り、近隣住民等の

生活環境の悪化が生じない対策を講じる必要があるが、どのように考えているのか？ 
 

④
～死亡者数の増加への対策を！！～ 

昨年、国内で死亡した日本人は約 157 万人(前年比約 13 万人増)で、今後も増え続ける見込みです。         

大都市部を中心に、亡くなった方の火葬までの時間が長期化するケースも出る中で、新たな火葬場の  

建設や改修などで受け入れられる件数を増やそうとする自治体もあります。 
 

Ｑ１．本市の死亡者数の推移と将来推計は？ 
 

Ｑ2．本市の火葬場における火葬件数の推移と今後の見込みは？また、火葬可能件数は？ 
 

Ｑ3．大都市部では、亡くなる方の数が増加する中で、家族などを火葬するまでにかなりの日数     

待つことになったり、遺体の保管料の負担が大きくなるケースがあるとのことだが、本市の状況は？  
 

Ｑ4．本市の火葬場の現状及び多死社会への対策は？  

 

 豊中市議会 ９月定例会の予定 
 

◆本会議（初日） ９月５日(火) 午後１時から 

◆各常任委員会 午前１０時から 

  ９月８日（金）、１２日（火）、１３日（水）、１４日(木) 

神原宏一郎事務所(前向きひろば) 
〒560-0021 豊中市本町 3-1-20エルビル 2階 
ＴＥＬ＆ＦＡＸ：6854-5664  
平日（土・日祝日は除く）の 10時から 17時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 
http://positive-square.sakura.ne.jp/ 
※この通信物は、政務活動費を使用し発行しています。 

発行元 大阪維新の会・無所属議員団（神原所属会派） 

〒561-8501 豊中市中桜塚 3-1-1 ☎6858-2525(代表) 
 

◆本会議（個人質問） 午前１０時（2８日のみ 11時）から 

  ９月 2６日（火）、2７日（水）、2８日（木） 

神原宏一郎の個人質問は、２８日（木）の予定 

※変更する場合もございますので、議会事務局まで 

ご確認下さい。（議会事務局議事課：℡：06-6858-2633) 

本会議・個人質問共にインターネット中継配信中！！ 

http://toyonaka.gijiroku.com/g07_broadcasting.asp 
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